

tes sur le lot cadastral No 1704-359, 360 et 361 du quartier Saint-Henri, ont été construites en conformité de la ligne qui a été déterminée par le chef des arpenteurs de la Ville le 25 septembre 1907.

Vu la déclaration de l'Ingénieur en Chef, qu'il peut être permis à M. Hoolahan d'occuper la lisière du terrain appartenant à la Ville jusqu'à ce qu'il reconstruise sur ledit lot, il est

Résolu: De demander au Département en Loi s'il ne serait pas convenable de faire consigner le permis qui serait donné à M. Hoolahan dans un écrit à être enregistré sur la propriété dudit M. Hoolahan.

6.—Soumis un rapport du Greffier Adjoint de la Cité. M. René Beauset, au sujet de la publication d'une certaine annonce dans la Gazette Municipale.

Déposé aux archives.

7.—Soumis un rapport du Département en Loi re réclamation de la Montreal Light, Heat & Power Company pour remise d'une somme de \$1,539.65, représentant les taxes sur une propriété appelée "East End Station", dans le quartier Papineau, déclarant conformément au rapport du président du Bureau des Estimateurs, que la Cité n'est pas obligée de rembourser ladite somme à la Montreal Light, Heat & Power Company.

Résolu: D'informer le Trésorier de la Cité, le président du Bureau des Estimateurs et la Montreal Light, Heat & Power Company en conséquence.

8.—Soumis le bulletin mensuel de la bibliothèque municipale pour le mois de décembre 1912.

Déposé aux archives.

9.—Soumis un rapport du Département en Loi re expropriation de la rue Préfontaine, quartier Hochelaga, déclarant que la Cité n'est tenue de procéder à l'expropriation de ladite rue, de la rue Notre-Dame à la rue Sainte-Catherine, ni en vertu de la résolution dont il est question dans l'extrait des minutes de l'assemblée spéciale du Conseil de la Ville d'Hochelaga, en date du 2 novembre 1883, ni en vertu d'aucune disposition de la loi.

Résolu: De demander au Président du Bureau des Estimateurs de faire rapport sur l'évaluation municipale des terrains à acquérir pour ladite expropriation et au reçu de ce rapport, de demander aux propriétaires intéressés: 1° à quel prix ils seraient prêts à céder la partie nécessaire de leur terrain pour l'élargissement de ladite rue, et 2° à quel prix ils seraient prêts à céder la totalité de leur terrain.

10.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil tenue le 23 décembre 1912, à l'effet de prier le Bureau des Commissaires d'informer le Conseil s'il a pris en considération la requête de la Montreal & Southern Counties Railway Company, en date du 11 novembre 1912, et s'il a l'intention de faire rapport au Conseil à ce sujet.

Résolu: D'informer le Conseil en réponse que le Bureau a pris cette requête en sérieuse considération, et qu'il n'a pas cru devoir recommander de l'accorder pour les raisons mentionnées dans la requête des propriétaires et des citoyens qui s'opposaient à l'octroi de cette requête.

11.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil tenue le 23 décembre dernier (1912), à l'effet de prier le Bureau des Commissaires de lui soumettre une copie du rapport de l'Ingénieur en Chef sur les travaux dictés durant l'année 1911.

Résolu: De transmettre au Conseil, en réponse, un exemplaire du rapport que M. John R. Barlow a fait au Conseil, conformément aux dispositions du règlement No 272, en sa qualité d'Inspecteur de la Cité, et qu'il a conservé jusqu'à la fin de l'année 1911.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

erected on cadastral lot No. 1704-359, 360 and 361, St. Henry ward, have been constructed in accordance with the line determined by the Chief of the City Surveyors, on the 25th September 1907.

In view of the Chief Engineer's statement that Mr. Hoolahan can occupy that strip of land belonging to the City until he has rebuilt on the said lot, it was

Resolved: To ask the Law Department whether it would not be advisable to have the permit to be given to Mr. Hoolahan registered on the property of the said Mr. Hoolahan.

6.—Submitted a report from Assistant-City Clerk, René Beauset, anent the publication of a certain advertisement in the Municipal Gazette.

Filed of record.

7.—Submitted a report from the Law Department re: claim of the Montreal Light, Heat & Power Company, for the refund of the sum of \$1,539.65 representing the taxes on property known as "East End Station" in Papineau Ward, stating that according to a report of the chairman of the Board of Assessors the City is not obliged to refund the said sum to the Montreal Light, Heat & Power Company.

Resolved: That the City Treasurer, the Chairman of the Board of Assessors and the Montreal Light, Heat & Power Company be informed accordingly.

8.—Submitted the monthly bulletin of the civic library for the month of December 1912.

Filed of Record.

9.—Submitted a report from the Law Department re expropriation of Préfontaine street, Hochelaga Ward, stating that the City is not obliged to expropriate the said street, from Notre-Dame street to St. Catherine street, either in virtue of the resolution referred to in the extract from the minutes of a special meeting of the City Council of Hochelaga, dated the 2nd November 1883, or in virtue of any provision of the law.

Resolved: That the Chairman of the Board of Assessors be requested to report on the civic assessment of the lots to be acquired in connection with the said expropriation and on receipt of said report, that the interested proprietors be asked for what price they would be willing to cede that part of their land required for the widening of the said street and for what price they would be willing to cede the whole lot of land.

10.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council, held on the 23rd December 1912, requesting the Board of Commissioners to inform Council whether they have considered the petition of the Montreal & Southern Counties Railway Company, dated the 11th November 1912, and whether they intend to report to Council in this connection.

Resolved: That Council be informed, in reply, that the Board have taken said petition into very serious consideration and that they have not deemed it proper to recommend that the same be granted for the reasons given by the proprietors and citizens who are opposed to the granting of their petition.

11.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 23rd December last (1912) requesting the Board of Commissioners to submit copy of the Chief Engineer's report of the works done during the year 1911.

Resolved: To transmit to Council, in reply, a copy of the report which Mr. John R. Barlow has made to Council, in accordance with the provisions of By-Law No 272, as City Surveyor, and which he has kept until the end of the year 1911.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.